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 文京のがくどうほいく
 

★第１回区との意見交換会終了★ 

 11 月 27 日（金）19 時より、アカデミー茗台学習

室 A にて、第 3 回運営委員会が行われました。区連協

では、例年 7 月に加盟父母会から提出された要望を取

りまとめ、8 月に要望書として児童青少年課に提出し

ています。今年度は、10月にその要望書に対する回答

をいただいたことに合わせ、行政窓口からお願いして

児童青少年課長に 11 月の運営委員会にお越しいただ

き、回答について意見交換会を開催しました。 

 区からの回答について所轄課と直接意見を交換し、

すりあわせを行う場をもつのは区連協では初めての試

みとなります。育成室を利用する現役保護者の生の声

を届ける貴重な機会で、有意義な意見交換が行われま

した。来年度以降も継続して開催することを検討して

いますので、ぜひ要望書に対する区からの回答および

第 3 回運営委員会の議事録をご覧ください。 

★運動会の準備、進めています！★ 

 コアブロックの育成室父母会を中心に、今年度も 5

月 8 日（日）の運動会当日に向けて、着々と準備を進

めています。先週、各育成室に申込書をお届けしまし

たが、申し込みの方よろしくお願いいたします。 

 正式には、第 3 回実行委員会での承認事項となりま

すが、昨年から以下のような変更を予定しています 

（1）開始時刻を 30 分早く、9 時 30 分にします。 

（2）下村前会長のご自宅に運動会用の備品を預かって

もらっている状況を解消するため、今年から試験的に

トランクルームを利用します。 

（3）トランクルームの費用を捻出するため、参加費を

100 円値上げし、一世帯 600 円とします。 

 トランクルームの継続利用については、来年度の運

動会前に確認し、全父母会で検討します。また参加費

の値上げは、お釣りの問題などが出て恐縮ですが、何

とぞご理解いただけますよう、お願い申し上げます。 

（イベント担当：越野・向丘父母） 

 

〈今後の予定〉 

・ 4 月 22 日（金）19 時〜 第 5 回運営委員会 

 場所：アカデミー茗台 学習室Ａ 

・ 4 月 24 日（日）10 時〜 新年度会長会 

 場所：シビックセンター4 階 会議室 B 

・ 5 月 29 日（日）10 時〜 第 6 回運営委員会 

 場所：未定 ※スキップする可能性あり 

・ 6 月 1７日（金）19 時〜 第 41 回総会 

 場所：男女平等センター 研修室Ａ（確定） 

2016 年度活動計画案へご意見をお聞かせください  

 2016 年度予定［6 月総会で承認予定］ 

・ 7 月 15 日（金）19 時〜 第 1 回運営委員会 

［区への要望書（全体）依頼、バザーの連絡］ 

・10 月 16 日（日）10 時〜 第 2 回運営委員会 

［第 2 回区との意見交換会］ 

・ 1 月 20 日（金）19 時〜 第 3 回運営委員会 

［区への要望書（個別）依頼、運動会の連絡］ 

・ 4 月 16 日（日）10 時〜 第 4 回運営委員会 

［旧年度活動報告、新年度活動計画、新年度会長会］ 

 
 
 

子ども・子育て会議推薦委員 

（楠田・小日向台町父母）からの報告 

 過去 3 年間、文京区の子ども・子育て会議に区連協

推薦委員として出席してきましたが、この 3 月末に行

われる会議で任期終了となります。文京区の子ども・

子育て支援事業では、5年に1回事業計画が改訂される

ので、次の推薦委員は2年任期となります。 

 今年までの 3 年で、育成室を含めた支援事業に対す

るニーズ調査のアンケートと、その結果分析を行いま

した。したがってこれからの 2 年では、必要となる育

成室の数と質を確認し、またそれを過不足無なく進行

できる計画となっているかを検証することになりま

す。育成室を利用している父母のなかから、次の推薦

薦員を選出したいと思いますので、ご興味やご希望の

ある方には詳しくご説明します。ぜひご検討ください。

（第4回運営委員会・役員会からの報告より） 

 

｀ 
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 ☆B ブロックバザーは、2016 年度から大塚公園では開催できなくなりました☆ 

 B ブロックバザーの会場として使用していた大塚公園が、2016 年度より使用できなくなりました。こ

のため区連協では、B ブロックの育成室父母会に A または C ブロックへ合流していただく方向で検討して

います。現在、B ブロックの父母会に、どちらのブロックへの合流を希望されるか問い合わせているとこ

ろです。それぞれの会場のキャパシティの問題もありますので、回答が出そろいましたら A、C ブロック

の皆様のご意見を伺いつつ、調整していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

（イベント担当：三山・白山東父母） 

 

 

【第 3 回運営委員会・ワンテーマ交流報告】 

来年度から退室時間が変わりますが、どんな影響があると思いますか？ 

（1）これまで、18 時から児童館の図書室で親の帰りを待っていたことがあったので、非常に助かります。 

（2）時間が長くなることで、体力のギャップが出てくると思う。けんかなど起きないか心配です。 

（3）生活のリズムが変わり、夜寝る時間が遅くなるのではないか。お腹の具合や道が暗いのも気になる。 

（4）親が帰るまでの時間、少し長く見てもらえるので、気持ちに余裕が生まれると思います。保育園との

差が埋まるのも嬉しい。ただ、指導員の先生方の勤務が本当に大丈夫か、気になります。 

（5）以前、17 時から 18 時へ時間延長を試行的に行ったときはトラブルがあったそうで、一斉導入は不安。 

 役員が司会となり、1 年生の父母から OB・指導員まで、グループごとにこんな話をしました。（役員Ｍ） 

■2016 年 6 月からの新年度役員を募集しています■ 
 現役員会は現役父母としての視点を意識し、意義あ
る活動をするよう心がけています。興味のある方は、 
・4 月 12 日（火）19 時〜 第 5 回役員会［傍聴可］  
 場所：区民センター 2Ｂ会議室 
 を見学していただくか、総務までご相談ください。 

【編集後記】春号の「文京のがくどうほいく」をお届け
します。加盟父母会は年度更新の時期ですが、区連協は
6 月総会までが 2015 年度です。引き続きご理解とご協
力をよろしくお願いします。ご意見や掲載情報があれ
ば、総務メールアドレス（bunkyo.renkyo@gmail.com）
までお寄せください。（総務担当：田中・大塚小父母） 

【第 4 回運営委員会・情報共有】〜放課後全児童対策の現状について〜 

（ケース a）小日向台町小学校「アクティ小日向台町」 

・小日向台町は、おなじ敷地に保育園、小学校、児童館、児童館内育成室がある。今年度から育成室が 2

室化されたことに伴い、行政側のバックアップもあって、小日向台町小児童向けに放課後全児童対策が導

入された。委託先は民間企業となったが、行政に紹介をお願いしたり、運営委員会で決めたりできる。 

・利用には、保険料として年間 800 円かかるが、育成室経由で行く場合は必要ない。 

・平日（週 5 日）の夕方 17 時まで、帰り時間を申告し、家に帰らずランドセルのまま利用する。帰り時間

には、見守りの方で声がけしてくれる。見守りは基本 6 人体制で、よく遊びを工夫してくれている印象。 

・夏休みは 10〜17 時となり、お弁当を持参して利用する。ただ夏休みのみ、お昼に家へ一度帰ってもよい

ものとして運用した。来年度どうするかは、運営委員会で相談する。利用者の声をよく反映できている。 

（ケース b）林町小学校「たいさん木の広場」 

・地域の NPO 法人「風のやすみば」で運営している「たいさん木の広場」は、4 年前に教育委員会からの

依頼で放課後の児童の居場所を確保するため、校庭を安全な公園とするようなやり方で活動してきた。そ

れが今年度から、土日の校庭開放と統合され、現在のような事業になった。見守りは 6 人体制である。 

・利用はおなじく年間保険料 800 円のみで、おやつは出していない。林町小の児童向けの事業。 

・平日（週 5 日）の夕方 17 時までと、土日もやっている。祝日は実施せず、日程は学校と相談している。 

・放課後の出入りは自由で、土日や夏休みのお昼の出入りも可。食事はなし。校庭開放の延長線上で実施

し、子どもたちは校庭で遊ぶものという理解があり、室内遊びは少ない。雨天時も利用は少ない。 

 それぞれ運営に携わっておられる方に来て説明していただき、質疑も行いました。手を上げたところか

ら実施していく事業となっているようですので、ぜひ参考にしてください。（役員Ｕ） 


